

BIOGRAPHIE

Né en 1992 à Casablanca, Kevin Fluchaire a évolué dans un environnement artistique dès son plus jeune âge. Sa mère, pianiste, l'a initié à son instrument et au solfège alors qu'il n'avait que cinq ans.



Doté d'une excellente oreille musicale, il s'est rapidement mis au chant en s'accompagnant au piano, et allait parfois jusqu'à modifier les partitions à son goût, quel que soit le style musical.

Il a participé à des concours puis a débuté les cours de chant à l'adolescence. Passionné, persévérant et débordant d'énergie, il impressionnait son professeur et le public des premiers spectacles auxquels il participait. Kevin Fluchaire a ensuite commencé à écrire ses propres chansons et à se produire en concert, notamment au profit d'œuvres caritatives.

A dix-huit ans, il s'est installé à Paris pour continuer ses études. En parallèle, il a poursuivi sa carrière musicale et également, de manière ponctuelle, celle de mannequin et de comédien. Eh oui, Kevin n'a pas qu'une seule corde à son arc ; il pratique également les arts martiaux et le fitness.

En 2012, Kevin Fluchaire a publié son premier single, mais n'a pas délaissé les études pour autant ; il a décroché un master de Finances d'Entreprise.

Il mettait en effet un point d'honneur à être en mesure de maîtriser tous les aspects de la gestion de sa carrière artistique. Il a ensuite fait le choix de ne se consacrer qu'à la musique, et s'est entouré de professionnels compétents pour monter son propre label.

Rigoureux et méticuleux, il a travaillé d'arrache-pied sur son premier album, un petit bijou pop et electro aux accents dance, qui fait également la part belle aux ballades romantiques.

Les producteurs SoFLY et Nius (Rohff, Flo Rida, Tal, Pitbull...), ont notamment participé à l'écriture de certains titres, ainsi que The City (Amoria et Jak'a'Face) en tant qu'auteur. Avec sa gueule d'ange et son talent, Kevin Fluchaire a tout pour séduire le plus grand monde.

